

## „Feingelagert“

Fein gelagert präsentierte sich die Lavanttaler Tischlergemeinschaft, im Rahmen der diesjährigen internationalen Mostmesse „Mostbarkeiten 97“ im Zogglhof in St. Paul.

Bereits bei der Landesausstellung in St. Paul und der Ausstellung „Kunst und Kreuz“ machten sie von sich reden, ganz u schweigen von der vorjährigen, äußerst erfolgreichen Teilnahme bei „Mostbarkeiten 96“ Das ließ den Entschluss reifen sich auch in diesem Jahr wieder beteiligen..

- In den Schwerpunkt dieser Messe – Brände, Most und Säfte heimischer Bauern vorzustellen – wurde auch die Lavanttaler Tischlergemeinschaft wirkungsvoll voll eingebunden: Jeder einzelne Betrieb hatte die Aufgabe, sich im Vorfeld der Mostbarkeiten mit der Frage „einer kreativen Lagermöglichkeit“ der edlen Brände und Moste auseinanderzusetzen.
- Vorgestellt wurden individuell kreierte Aufbewahrungsmöbel zum Lagern und zur Präsentation von Schnaps- und Mostflaschen – von der kleinen Schatulle bis zur kostbaren Vitrine.
- Das Endprodukt dieses Projekts kann sich allemal sehen lassen, wie unsere Bildbeispiele beweisen.
- Besucherrekord: bei der diesjährigen Ausstellung kamen mehr als 4000 Besucher